

CARL – Der Live-Musik-Film

Ein tiefgehendes Projekt das die Herzen berührt.

KINOFILM TRIFFT LIVEMUSIK

Carl ist ein Spielfilm, der den dargestellten Film sowie Livemusikelemente der Band Tiefklang zum selben Zeitpunkt während einer Vorstellung vereint. Der Spielfilm wird von live gespielten Liedern gestaltet, die an Szenen und Situationen des Films anlehnen und die dargestellten Gefühle und Gedanken unterstützen sollen. Der Film steht im Mittelpunkt. Es ist ein audiovisuelles Erlebnis.

Ein multimediales Erlebnis – LIVE in Ihrer Kirche:

Der Livemusikfilm wird live auf der Bühne begleitet von sieben Musikern und Sänger:innen – ein intensives Zusammenspiel von Bild, Musik und Emotion. Das Publikum wird nicht nur Zuschauer, sondern Teil eines interaktiven Erlebnisraums, der Fragen aufwirft und neue Perspektiven eröffnet. Entstanden in künstlerischer Kooperation mit der Band **Tiefklang**, deren live gespielte Musik dem Film eine emotionale Tiefe und klangliche Dichte verleiht.

Die Geschichte:

„CARL“ erzählt vom Leben eines Mannes in einer hochdigitalisierten Zukunft, in der künstliche Intelligenz zum selbstverständlichen Teil des Alltags geworden ist. In seiner Einsamkeit trifft Carl auf Tom – ein KI-Hologramm in Gestalt eines Jungen. Ihre Begegnung löst eine emotionale Reise aus, die große Fragen unserer Zeit berührt:

Was bedeutet es, Mensch zu sein? Wie viel Raum wollen wir der KI in unserem Leben geben? Kann Technik echte Gefühle ersetzen? Welche Rolle spielt unsere persönliche Glaubens- und Gotteserfahrung?

Erfahren Sie [HIER](#) die Hintergründe des Produzenten und Regisseurs Salip Tarakci sowie weitere Infos für Ihre Gemeinde.

Weitere Infos:

Hier ist ein Link zum KONZEPT des Filmes:

<https://www.youtube.com/watch?v=ZR2jGZ3IAuc&feature=youtu.be>

Hier ein Link zum Trailer:

<https://youtu.be/s7GqoK6iKZw>

Hier ein Link zum Musikvideo / Soundtrack zum Film:

<https://www.youtube.com/watch?v=o5iHIOVtsWw>

Hier ein Link zum Musikvideo / Soundtrack zum Film: www.carl-der-livemusikfilm.de